

# Augsburgs Rad-Asse sind in „WM-Form“

5.8.74



Die beiden RSG-Rad-Asse **Willi Singer** und **Franz Zacher**, die im Nationalkader für die Weltmeisterschaften in Montreal stehen (ab 24. 8.), sind in ausgezeichneter Form. **Willi Singer**, der zuletzt bei der „Deutschen Tour“ (Rheinland-Pfalz-Rundfahrt) überzeugte, startet heute in Luzern mit seinen Mannschaftskameraden **Trott** (Köln), **Thaler** (Lövenich), **Kraft**, **Bremer** (beide Berlin) und **Weibel** (Mannheim) bei der sehr stark besetzten Wilhelm-Tell-Rundfahrt (7 Etappen). Nach dieser Rundfahrt gilt die Saarland-Rundfahrt am 18. 8. als letzter Test für die Weltmeisterschaft.

**Franz Zacher** (unser Bild) kam bei einem Testrennen auf der Münchner Olympiapiste im 1000-m-Zeitfahren auf ausgezeichnete 1:08,5 Min. und empfahl sich so einmal mehr bei Bundestrainer **Kilian** für den Einsatz im Bahnvierer, der in Montreal als Titelverteidiger an den Start geht.